

Führungswechsel bei der Feuerwehr Markt Gangkofen

Gangkofen. Die Stützpunktfeuerwehr Gangkofen hat einen neuen Kommandanten. In der Jahreshauptversammlung vom 7. März 2015 wurde der bisherige Stellvertreter Fredy Schmidt zum Chef der Feuerwehr gewählt. Neuer stellvertretender Kommandant wurde nach 17jähriger Schriftführertätigkeit Ulrich Hubauer. Er konnte sich gegen Roland Hain durchsetzen. Notwendig wurde die Wahl, weil der bisherige Kommandant und KBM Ferdinand Aschl sein Amt wegen persönlichen und gesundheitlichen Gründen abgegeben hatte. Nicht betroffen ist Aschl's Amt als Kreisbrandmeister des Brandbezirkes 3/2. Da sich damit die Positionen innerhalb der Vorstandschaft verschoben haben, musste sich der Vorsitzende Josef Thanner in dieser Versammlung auch noch einen neuen Schriftführer suchen. Vorgeschlagen und gewählt wurde Jürgen Schmeller, engagiertes Mitglied der Feuerwehr mit Erfahrung in diesem Bereich.

In seinem Rechenschaftsbericht führte Thanner die Aktivitäten des Vereins im vergangenen Jahr aus. So bedankte er sich nochmal bei den Helfern und vor allem bei den Besuchern des letztjährigen Hallenfestes. Der Mitgliederstand zum Jahresende 2014 betrug 46 Aktive und sieben Jugendliche, 21 Passive und 280 fördernde Mitglieder. Als feststehende Termine für 2015 gab er unter anderem das Hallenfest am ersten Mai-Wochenende, sowie den Besuch der Fahnenweihen in Staudach und Frontenhausen bekannt. Im Rechenschaftsbericht des Kommandanten berichtete Aschl von 41 Einsätzen im vergangenen Jahr. Sie teilten sich auf in sechs Brände, 23 technische Hilfeleistungen, zwei Fehllarmierungen und 10 sonstige Tätigkeiten. Wolfgang Schmidhuber blickte auf seine knapp 10jährige Tätigkeit als Jugendwart zurück. Auch er gab dieses Amt zum Jahresende ab. Auf Grund dessen ernannte Aschl den bisherigen Stellvertreter Tobias Ertl zum neuen Jugendwart. Das Leistungsabzeichen „Gruppe im Löscheinsatz“ erhielten in Bronze Maximilian Herden und Felix Uhlemann, in Silber Christoph Huber und Andreas Poliak, in der Stufe 4 Andreas Huber, sowie in der Stufe 6 Heinz Herden und Robert Lindlbauer. Befördert wurden zum Feuerwehrmann Maximilian Herden, zum Oberfeuerwehrmann Tobias Ertl, zum Hauptfeuerwehrmann Robert Lindlbauer, sowie zum Oberlöschmeister Jürgen Schmeller, Roland Hain, Stefan Zelger und Ulrich Hubauer.

Als Gäste konnte Thanner den Bürgermeister Matthäus Mandl, den Kreisbrandinspektor Theo Pichlmaier, die Markträte Beate Asam, Franz Schrenk, Helmut Dietrich und Thomas Kerscher, sowie die passiven Mitglieder Hermann Neugebauer, Günther Fritsch, Ernst Filpe, Hans Frank und Norbert Bieber begrüßen. Letzterer wurde in der Versammlung offiziell in den passiven Dienst verabschiedet.

Besonders lobenswert sei noch zu erwähnen, dass zwei Eigengewächse aus der eigenen Jugend am Tag der Jahreshauptversammlung den Lehrgang zum Atemschutzgeräteträger in Simbach am Inn erfolgreich bestanden haben: Christoph Huber und Maximilian Herden.



Auf dem Bild ist die aktuelle Vorstandschaft ab 07.03.2015 zu sehen

v.l.n.r.:

Vorsitzender Josef Thanner, Mannschaftssprecher Heinz Herden, Kassenwart Erich Degner, Schriftführer Jürgen Schmeller, Jugendwart Tobias Ertl, stellv. Vorsitzender Karl-Heinz Lohmeier, stellv. Kommandant Ulrich Hubauer, Kommandant Fredy Schmidt und Mannschaftssprecher Oliver Schöfberger



Auf dem Bild, die geehrten, beförderten, gewählten Kameraden

v.l.n.r.:

Kreisbrandinspektor Theo Pichlmaier, Vorsitzender Josef Thanner, Bürgermeister Matthäus Mandl, stellv. Kommandant Ulrich Hubauer, Maximilian Herden, Schriftführer Jürgen Schmeller, Kreisbrandmeister Ferdinand Aschl, Felix Uhlemann, Roland Hain, Andreas Poliak, der scheidende Jugendwart Wolfgang Schmidhuber, sein Nachfolger Tobias Ertl (hinten), Robert Lindlbauer, Kommandant Fredy Schmidt, Mannschaftssprecher Heinz Herden, Atemschutzgerätewart Stefan Zelger, Christoph Huber und Andreas Huber;



Offizielle Verabschiedung in den passiven Dienst

v.l.n.r.:

Vorsitzender Josef Thanner, KBM Ferdinand Aschl, Norbert Bieber, Kommandant Fredy Schmidt



Ein kleines Dankeschön für 10 Jahre Jugendwart

v.l.n.r.:

Vorsitzender Josef Thanner, Wolfgang Schmidhuber, KBM Ferdinand Aschl